

Stellungnahme der Viva Maris GmbH, Schenefeld

Sehr geehrte Damen und Herren,

vielen Dank für Ihr Schreiben vom 12.05.23 bzgl. unserem Viva Maris Algen Brotaufstrich rote Bohnen & Zwiebeln.

Bezüglich Ihrer Fragen möchten wir Ihnen wie folgt antworten:

1. Unsere veganen Algen Brotaufstriche haben einen bewussten Anteil von Algen, da wir uns an die Richtlinien der DGE halten bzgl. des Jodgehalts.

Da die Saccharina latissima eine Alge mit einem gewissen Jodanteil ist, müssen wir diese in einem bestimmten Verhältnis zugeben, um die Werte einzuhalten.

Ebenso wollen wir nicht, dass die Konsumenten einen Algengeschmack aus dem Produkt erhalten, da unsere Studien ergeben haben, dass diese sich erst langsam an Algen gewöhnen müssen.

Mit dem Anteil an Algen in den Produkten kommen schon wichtige Mineralstoffe und Vitamine mit und der Kunde hat keinen „algigen“ Geschmack im Mund. Somit sehen wir hier keine Irreführung des Produktes.

Da wir mit unseren Produkten im preislichen Mittelfeld liegen und die Produkte auf rein pflanzlicher Basis sind, ohne jegliche Farbstoffe, Geschmacksverstärker, Gluten und Soja, sehen wir hier eine sehr gute Platzierung im Markt.

Da Algen meist immer im Plural vorkommen, werden Sie auch bei uns im Inhaltsverzeichnis im Plural erwähnt. Bei z.B. einer Pilzsuppe sagen sie auch nicht „0,2% Steinpilz“, sondern „0,2% Steinpilze“. Auch dies ist so üblich.

2. Die Produkte weisen Zwiebeln auf, die jetzt auch prozentual auf der Zutatenliste ausgewiesen werden. Es kann sein, dass ihr Verbraucher eine etwas ältere Variante gekauft hat, auf der es noch nicht ausgewiesen wurde.

Seit ca. 3 Monaten wurde dies geändert. Bzgl. der Mengenangabe finden Sie eine Begründung ebenfalls in dem Punkt 1 bzgl. Pilzsuppe.

Sollten Sie noch weitere Fragen haben, freuen wir uns von Ihnen zu hören und verbleiben,

Mit freundlichen Grüßen